

## 平成29年度事業報告について

### 1. 平成29年4月3日

- ・平成29年度の短期大学の入学式が、厳かな雰囲気の中で挙行された。

### 2. 平成29年4月7日

- ・午前10時より高等学校、午後1時より大分県歯科技術専門学校の入学式が挙行された。

### 3. 平成29年4月15日

- ・午前10時よりひめやま幼稚園の入園式が行われた。

### 4. 平成29年5月29日

- ・評議員1名の改選、平成28年度事業報告、平成28年度決算、平成29年度事業計画、平成29年度補正予算、平成29年度の耐震補強工事についての承認に関する理事会、評議員会を開催した。また、本日付で平成28年度における資産の変更登記も完了した。

### 5. 平成29年6月24日

- ・短期大学、歯科技術専門学校の後援会総会が開催された。

### 6. 平成29年7月8日

- ・中国における江西省宗教文化交流会協会の招待を受け、7月8日から1日迄の4日間に亘って、短期大学の溝部 仁理事長兼学長、溝部 佳子副学長、松浦国際交流課長、里中先生の4名で、中国曹洞宗禅学国際研討会に出席した。

### 7. 平成29年7月12日

- ・短期大学2号館、ひめやま幼稚園のプレハブ園舎の消防検査（別府市消防署本部3名）が実施された。結果は概ね良好であった。

### 8. 平成29年7月19日

- ・高等学校（午前中）、短期大学・歯科専門学校（午後）の消防検査（消防署亀川支所）が実施され、概ね良好な結果であった。

9. 平成29年8月3日

- ・平成28年4月に熊本・大分地震で被災した高等学校の橘寮（女子寮）の竣工式、落成式が行われた。落成式には、県議会議長、別府市長のほかご来賓が多数出席され、60名余りの参加者により盛大に開催された。なお新寮は、鉄骨2階建で、延べ床面積は約750平方メートル、全室（52室）個室で、ベットと学習机を備え、談話室も設置されている。

10. 平成29年9月11日

- ・本学第3回目となる留学生の秋卒業式が挙行され、31名が卒業した。内訳は中国26名、スリランカ5名であった。

11. 平成29年9月26日

- ・熊本・大分地震の教訓を踏まえ、地震や災害の情報をいち早くキャッチするために「災害緊急速報機エアー」を、高等学校管理棟の正面玄関前に設置した。なお納品式については、平成29年8月30日に学園記念館会議室にて、豊和銀行、（株）くじゅうビバレッジ、学園の関係者が出席し開催された。

12. 平成29年9月28日

- ・短期大学の留学生の秋入学式が挙行され、28名が入学した。内訳は中国15名、ネパール7名、スリランカ6名であった。

13. 平成29年10月3日

- ・初代理事長 故 溝部 ミツエ先生を偲んで、学園を挙げて頌徳式が実施された。

14. 平成29年10月24日

- ・大分県歯科技術専門学校の戴帽式が行われ、39名が翌日からの臨床実習に臨むこととなった。

15. 平成29年11月1日

- ・平成29年度の耐震補強事業である35周年記念館（短期大学）の工事に佐伯建設が着工した。工期は平成30年2月28日迄の4か月間で、費用は税込みで8,532千円であった。

16. 平成29年11月4日、11月11日

- ・短期大学の介護福祉学科が、介護人材育成と地域貢献を目的に、新しい試みとして「ふくし・ふれ愛ひろば」を2回に亘って開催した。11月4日は、福祉に興味のある高校生ほか32名の参加、11月11日は、地域の方々を中心に45名の参加となり、介護の素晴らしさや食生活の重要性について披露し、大盛況を博した。

17. 平成29年11月9日

- ・平成29年度の学園全体の総合防災訓練を実施し、学生、生徒、園児に教職員を含め、約1,200名の参加があった。  
今回は先の熊本・大分地震を教訓に、第一避難場所は運動場に設定、その後各部門が分散して、耐震上問題のない建物避難を行った。  
なお避難建物までの経路、避難場所までの所要時間等については、各部門の担当者が指導、把握に努め、次回以降の反省点の整理も行い、実践的で有意義な訓練であった。

18. 平成29年11月18日

- ・短期大学の食物栄養学科が、第10回「お弁当コンテスト」を開催し、書類審査を通過した14作品が本審査に出場した。今回は「おおいた大好き弁当」と題した作品であり、多数の力作が出品された。なお、平成30年1月27日には、留学生、地域の方々も参加して、第21回「お魚さばき講座」も開催した。

19. 平成29年11月29日

- ・大分県私学振興・青少年課3名による運営費補助金等監査が行われ、事務局、高等学校の担当者が対応し、概ね良好な結果であった。

20. 平成29年12月2日、12月5日

- ・短期大学の幼児教育学科が第37回「子どものためのミュージックカーニバル」を開催し、「妖精クレアの物語」を主演目として、別府(12月2日)、大分(同5日)の2会場で上演、超満員の会場の園児に大好評を博した。

21 平成29年12月13日

- ・短期大学の相良 喜久子先生が、ご逝去された。  
なお学校関係者を中心に、12月14日にお通夜、同15日にご葬儀が厳かに執り行われた。

22. 平成 29 年 12 月 20 日

- ・短期大学のライフデザイン総合学科 2 年生のウィムクティ・マーダウイさんが、東京都で開催された第 7 回スピーチコンテスト（日本経済大学主催）で最高賞である外務大臣賞に輝いた。  
なお、最高賞の外務大臣賞は本学開学以来初の快挙である。

23. 平成 29 年 12 月 22 日

- ・平成 29 年 7 月末に完成した「橘寮」の北側の敷地に、理事長、高校校長ほか関係者で牡丹桜を記念植樹した。

24. 平成 30 年 1 月 15 日

- ・大分県私学振興・青少年課により、高等学校の運営全般に関するヒアリングが県庁新庁舎で行われ、理事長、校長、事務局長、教頭が出席した。

25. 平成 30 年 2 月 2 日

- ・短期大学のライフデザイン総合学科が、第 52 回「ファッショントリニティ」を「SHINE（シャイン）」をテーマにホルトホール大分で開催し、好評を博した。  
また 2 月 22 ~ 26 日には、第 18 回「卒業制作、学生作品展 2018」をアートプラザ（大分）で開催し、個性を重視した多彩な作品の発表、展示で観覧した方々を魅了した。

26. 平成 30 年 2 月 23 日

- ・平成 29 年度事業であった 35 周年記念館（短期大学）の耐震補強工事の完了検査が終了した。

27. 平成 30 年 3 月 15 日

- ・短期大学の卒業式が、厳かな雰囲気の中で挙行された。

28. 平成 30 年 3 月 22 日

- ・「橘寮」の改築を記念して、理事長、高校校長ほか関係者で、平成 29 年 12 月に寮の北側の敷地に植樹した牡丹桜の隣に、橘の木の植樹を行った。